

祭SUEステージプログラム決まる (その1)

5・15(日)運動公園「若杉の森」で開催

5月15日(日)開催予定の祭SUEは、「祭SUE実行委員会」において、心ふれあう楽しいイベントづくりに向け検討がなされ、ステージのプログラムが一部決定しました。

今回の祭りの見どころは、やはり「和」・「洋」の音楽の競演でしょう。

—和—

須恵町は、多くの和太鼓の団体があり、愛好者も年々増加傾向にあります。

和太鼓は、単調なリズムの繰り返し特徴ですが、そのリズムの中にふるさとを響きや心の叫びが宿っていると言われます。



打ち手の気持ちだけで、人に感動を与え、心を和らげることができそうです。このような心技体の魅力も、須恵町の風景と言える若杉山の麓で演奏していただくと思えます。

出演していただくのは、次の団体のみなさんです。

- ・泰平楽鼓マユカ
- ・岳城太鼓 青龍
- ・鼓遊魂
- ・岳城太鼓

—洋—

須恵町の対外的に誇れるもの一つとして、須恵中学校の吹奏楽部があります。過去、全国のコンクールで金賞1回、銀賞2回を受賞、昨年は、銅賞受賞の栄誉に輝きました。

住民のみなさんも、この影響を受け、吹奏楽に対する関心はかなり高いものがあるのではなごうでしょうか。

そこで考えたのが、吹奏楽をビジュアル的に見せるマーチング

バンドです。マーチングバンドとは、管楽器、打楽器を中心とした編成で、おもに隊列を組んで歩きながら演奏する楽団のことです。また、楽器の演奏のみならず、カラーガードなどの演技を言むことも多いそうです。

出演していただく団体は、次の団体です。

- ・精華女子高等学校マーチングバンド
- ・須恵中学校吹奏楽部

▼問合せ先

役場企画課
0332・1151
(内線3422)

須恵パーキングエリア

スマートインターチェンジ社会実験

9月17日まで延長します

平成16年12月18日に始まった、須恵パーキングエリアスマートインターチェンジ社会実験は、みなさまのご協力により、順調に利用台数が増えています。また、本年2月に入ってから、1日の利用台数が600台を超える日もあります。

このスマートインターチェン

ジ社会実験は、全国の14か所で実施されています。その中での本町の利用状況は、群馬県にある関越自動車道の駒寄パーキングエリアに次いで、全国で2番目に多い利用状況となっています。

このような中、この社会実験は当初、先月27日までの約3か月間で終了する予定でした。そのため



福岡県や須恵町

などで構成される「福岡県須恵パーキングエリアスマートIC協議会」では、この社会実験を終了することなく継続することが必要と判断して、国土交通省に対して社会実験の延長を申請しています。

そして、3月18日に同省からの社会実験の延長が承されました。これにより、本年9月17日(土)までの社会実験延長が決定しました。

これからも、須恵パーキングエリアの恒久的なインターチェンジの設置のため、住民みなさまのご利用とご協力をおねがいいたします。

寄付ありがとうございました

「住みやすい町づくり」にお役立て

ください「E」このたび、宗教法人根本山宝満堂(上須恵)と喜楽鋳業株式会社(新原工業団地)から、町に多額の寄付をいただきました。この浄財行為は長年にわたり

続けられているものです。寄付はありがたいとお受けいただき、ご芳志に添い有意義に活用させていただきます。ありがとうございました。

楽しさ満開! G.Wは、つつじまつりから!!

商工つつじまつり IN SUE

4月29日(土) 10:00~13:00
血山公園(雨天決行)

個人カネまち
優勝賞金10万円

大抽選会 10:00-13:00
(抽選) 10:00-13:00

みんが園まつり

032-6700 須恵町工業